
2 Pièces

63 m²

Réf. 83446733

649 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Découvrez  cet  appartement  d'environ  63m2  avec  une  terrasse

spacieuse,  offrant  la  possibilité  d'être  aménagé  en  un  espace

comprenant  deux  chambres.Idéalement  positionné  à  seulement  200

mètres de la plage, cet appartement allie  harmonieusement le charme

de la vie urbaine à la tranquillité en bord de mer.L'habitation comprend

un  vaste  salon,  une  cuisine  entièrement  équipée,  une  chambre

confortable  et  une  salle  de  bains  moderne.  Une  légère  rénovation

pourrait le transformer en un espace à deux chambres, en faisant ainsi

un lieu idéal pour les familles ou les groupes d'amis visitant ...

Discover this flat of around 63m2 with a spacious terrace, offering the possibility of

being converted into a two-bedroom space.Ideally positioned just 200 meters from

the beach, this flat harmoniously combines the charm of city life with the tranquillity

of  the  seaside.It  comprises  a  spacious  living  room,  a  fully-equipped  kitchen,  a

comfortable bedroom and a modern bathroom. A slight renovation could transform

it into a two-bedroom space, making it ideal for families or groups of friends visiting

Cannes.Ideally  located in  the heart  of  Cannes,  within  easy reach of  the city's  best

restaurants, ...
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